

Empresa musical cubana presenta nuevo disco del Septeto Nacional Ignacio Piñeiro

Image not found or type unknown



Foto: Facebook EGREMOFICIAL

La Habana, 14 jun (RHC) Álbum de Oro es el título del nuevo CD- DVD del Septeto Nacional de Cuba Ignacio Piñeiro presentado este martes en el Museo Nacional de la Música bajo el sello de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales -EGREM.

El material es el resultado de una ardua búsqueda y selección de las matrices de las grabaciones que se resguardan en los archivos históricos de la Egrem, realizada por Roberto Oropesa, historiador y productor artístico del Septeto Nacional.

Según el propio Oropesa, 90 por ciento de las 130 matrices que contiene el disco no estaban identificadas por diversas causas y después de dos años de verificación, lograron determinar con exactitud, la identificación pormenorizada de cada una de las grabaciones y hacer una compilación que abarca el período entre 1959 y 1989.

Oropesa agradeció a la disquera más antigua del país, por conservar y hacer posible que este producto de extraordinario valor pueda llegar a los estudiantes de música, especialistas, coleccionistas, emisoras radiales, al público en general y sobre todo a los que defienden el son cubano donde quiera que estén.

Se compilan registros que en su mayoría no formaron parte de discografía alguna, muchos de ellos fueron descartes que quedaron archivadas al elegir mejores tomas, o simplemente otros temas para conformar los discos del Septeto Nacional.

El documental “Defender el son de Piñeiro” dirigido por José Manuel García, testimonia con los actuales integrantes de la agrupación y especialistas en la obra de Piñeiro, su impronta e importante papel en la cultura cubana.

García, quien dirigió varios conciertos audiovisuales del Septeto, dijo que el documental parte de la labor investigativa de Ricardo Oropesa y agradeció a las disqueras Egrem y Bis Music por los aportes para la realización de esta obra que ha marcado su vida.

“No habrá obra suficiente para poder homenajear lo que hicieron los fundadores del Septeto, pero quiero reconocer lo que están haciendo los actuales músicos, continuando el legado de manera impecable y con un valor artístico incalculable”.

Asimismo Frank Oropesa, director del Septeto Nacional Ignacio Piñeiro, aseguró que Álbum de Oro además de ser importante para la música y cultura cubana, es un merecido homenaje a los 95 años que cumplirá la agrupación el próximo 13 de diciembre.

“Hemos hecho el esfuerzo de seguir el legado de Piñeiro, manteniendo el formato original de siete integrantes y defendiendo el son por el mundo entero”.

El Septeto Nacional de Cuba con Ignacio Piñeiro al frente, a partir del triunfo de la Revolución Cubana, fue declarado Patrimonio de la Cultura.

Hoy también, en el encuentro con la prensa, se presentó el libro Miguelito Valdés, la voz del Tambor, de Ricardo Roberto Oropesa Fernández, bajo el sello Ediciones Cubanas, perteneciente a la empresa Artex.

Este material minuciosamente documenta y desentraña el pensamiento musical del también conocido como Mister Babalú (1912-1978) y a través de su trayectoria artístico-social, el autor nos adentra en el mundo desconocido de su personalidad creadora y su mantenida cubanía en los ritmos auténticamente cubanos. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/290722-empresa-musical-cubana-presenta-nuevo-disco-del-septeto-nacional-ignacio-pineiro>



Radio Habana Cuba